



MANIFIESTO DEL BLOQUE POPULAR REVOLUCIONARIO AL PUEBLO SALVADOREÑO PUEBLO CENTROAMERICANO Y DEMAS PUEBLOS DEL MUNDO.

Nuestro pueblo ha conocido la proclama pública presentada por la mayoría de Ministros, Sub-secretarios del Gabinete y demás personas que ejercen funciones en el Estado y que condicionan su permanencia en los mismos; junto a la renuncia del Ministro y Sub-secretario de Trabajo y del Sub-secretario de Educación, así como el anuncio del FORO POPULAR de retirar su apoyo a la Junta de Gobierno.

Este hecho, es el resultado de un acelerado proceso con el que las fuerzas más reaccionarias de la oligarquía y los esbirros fascistoides de más negra trayectoria, han desplazado en la práctica y de la manera más sucia, el poder efectivo de la Junta de Gobierno, colocando por encima de ella a una camarilla de comandantes de puestos militares, en cuya cabeza están los titulares de defensa. Esta camarilla busca en lo fundamental el aniquilamiento del Movimiento Revolucionario de nuestro pueblo y la defensa de los miserables intereses de la oligarquía salvadoreña.

Es ante esta situación, que la renuncia de los señores Ministros, sub-secretarios y demás personas que ejercían funciones en el Estado, es un hecho de gran significado para nuestro pueblo, ya que evidencia el compromiso serio y honesto que estas personas y organizaciones han adquirido con nuestro pueblo, ya que, ante la alternativa de consolidación de los mandos militares fascistoides en las fuerzas armadas vendidos a la oligarquía, que han arremetido contra las organizaciones populares y asesinado a centenares de hombres y mujeres del pueblo, alejándose del cumplimiento de la proclama lanzada después del Golpe de Estado del 15 de octubre, han optado por la defensa de los más oscuros intereses de esta voraz rapiña, unificándose para arremeter contra el pueblo y sus organizaciones que luchan por sus intereses inmediatos y fundamentales.

Por 158 años, esta familias oligarcas, de los Dueñas, Regalado, Hill, Meza-Ayau, Sol-Meza, Guirola, etc, que se apropiaron de las tierras, valiéndose de un sin fin de artimañas, desde el crimen hasta el despojo más descarado a los pequeños propietarios, han oprimido y explotado a nuestro pueblo a través de gobiernos corruptos y criminales vendidos a sus intereses. Después del Golpe de Estado del 15 de octubre, un sector joven del ejército, lanzó al pueblo una proclama, donde se proponían medidas, que si bien no solucionaban la raíz de la grave situación socio-económica de nuestro pueblo, demostraba la disposición de terminar con los grandes privilegios que actualmente ostenta la oligarquía.

La reacción de estas familias poderosas, prontamente se ha hecho sentir, maniobrando en distinta forma, han obligado a miles de empleados de sus negocios, fincas, haciendas, fábricas, a manifestarse por las calles de San Salvador, haciendo uso de demostración de fuerza y de poder para presionar a la Junta de Gobierno y a las fuerzas armadas a desistir de sus Proyectos de Reformas que limitarían sus jugosas ganancias, presión que cada vez más ha ido ganando terreno entre los militares criminales y corruptos que existen en el seno del ejército.

El pueblo trabajador, es el que ha recibido la embestida criminal y represiva de las fuerzas genocidas de la Fuerza Armada vendida a la oligarquía, que pretende colocar al maniático y asesino del General Medrano, fundador de las bandas de ORDEN y dirigente de la UGB, como el defensor de la Patria. Ante la justas exigencias de los trabajadores del campo, obreros, estudiantes, señoras de los mercados, empleados públicos, trabajados en general, han procedido con balas, tanquetas, gases lacrimógenos, ametralladoras, aviones, basucas; han procedido a masacrar, a capturar a hombres, mujeres y niños, pretendiendo con ello destruir la organización del pueblo, pretendiendo mediatizar la lucha combativa. Conjuntamente han desatado una feroz campaña de guerra ideológica, los cuerpos represivos vestidos de civil, han vuelto a su labor de capturar dirigentes, torturarlos, desfigurarlos, mutilarlos y lanzarlos por carreteras del país con el fin de aterrorizar a los trabajadores; para intimidarlos en su lucha justa y heroica por la liberación de la explotación y la miseria.

Los hechos represivos -masivos y selectivos- las capturas, desaparecimientos y crímenes; la cínica tergiversación de los acontecimientos, sobrepasan en mucho a los perpetrados por el régimen del genocida Carlos Humberto Romero.

La cadena de acciones represivas contra el pueblo en tan sólo 2 meses realzan la esencia antipopular y criminal de la oligarquía y sus esbirros fascistoides, no importando el ropaje con que siempre pretenden encubrir su malévol naturaleza. Por otra parte, en el tiempo transcurrido desde el 15 de octubre, los distintos proyectos de reformas, planteados de junta y gabinete, no han pasado de ser simples o meros decretos, ya que el desarrollo de los acontecimientos fue permitiendo a la oligarquía, con todo su poder económico, un amplio margen de maniobras a todo nivel en pro de sus intereses económicos y de su hegemonía en la estructura del estado.

La proclama de los señores ministros y la posición del FORO POPULAR, fortalecen las aspiraciones del pueblo trabajador, al cual se le presenta una perspectiva mas clara para hacer valer sus justas aspiraciones democráticas y confirma - tal como lo ha venido planteando nuestra organización - que la vía/del reformismo burgues está cerrada, como alternativa para nuestro pueblo ante la intransigencia, voracidad y poder económico y militar de una oligarquía levanta da por decenas de años sobre usurpaciones, explotación, miseria y sangre del pueblo humilde y trabajador. Esa vía está cerrada también por la crisis económica irrecuperable y profunda que estremece el capitalismo dependiente en nuestro país. Y finalmente, porque en nuestro pueblo se han creado condiciones subjetivas de lucha que le impulsan crecientemente en la aspiración e indoblegable espíritu de lucha por su liberación total.

Esto es en realidad y no un planteamiento antojadizo; una realidad que la historia confirma y ratifica a cada instante.

TOMANDO EN CUENTA TODA ESTA SITUACION, EL BLOQUE POPULAR REVOLUCIONARIO ANTE NUESTRO PUEBLO Y PUEBLOS DEL MUNDO, COMUNICA:

1o) Que dá su total apoyo a la medida tomada por los ministros, subsecretarios y demas funcionarios y les hace un llamado a no decaer en sus justos ideales y ponerse al lado del Pueblo en su lucha contra la oligarquía y contra los elementos fascistoides de las fuerzas armadas.

2o) Expresar su mas fraternal solidaridad a todas las organizaciones Sindicales, Gremiales y democráticas, aglutinadas en el FORO POPULAR; y, además, su disposición a luchar combativamente por la defensa de sus organizaciones, haciéndoles un llamado a unificar en golpes contra la oligarquía y los elementos fascistoides de las Fuerzas Armadas.

3o) A todos los militares progresistas y democráticos que se encuentran en las filas de las Fuerzas Armadas, a no desmayar y continuar su lucha. A no permitir que los elementos corruptos y vendidos a los intereses de la oligarquía y el Imperialismo los aparten de su noble disposición de defender los intereses populares y a irse fuadiendo a las verdaderas organizaciones que son las genuinas expresiones de los sentimientos patrióticos de nuestro país.

4o) Invitar a las organizaciones hermanas del Frente de Accion Popular Unificada - FAPU-, Las Ligas Populares 28 de Febrero - LP 28-, al Movimiento de Liberacion Popular - MLP- a pasar de la solidaridad militante para comenzar a sentar las bases de una coordinadora Nacional, que permita un eficaz y unido accionar para combatir las oscuras Fuerzas reaccionarias de la Oligarquia y de las fuerzas Fascistoides del Ejercito burgues.

5o) A todo el pueblo salvadoreño a incorporarse activamente a todas las organizaciones populares y democraticas, a formar los COMITE POPULARES en todos los Barrios, Colonias, Pueblos, Caserfos, Cantones, para luchar en forma organizada y combativa para conquistar nuestras reivindicaciones economicas y las libertades democraticas.

6o) A los compañeros obreros, campesinos, maestros, estudiantes, pobladores de tugurios, señoras de los mercados, pequeños propietarios, empleados públicos y privados y demas sectores populares a redoblar la lucha consecuente por sus reivindicaciones mas sentidas mediante el impulso de la LUCHA ORGANIZADA Y COMBATIVA, porque es esta la única forma para conquistar nuestras m' justas aspiraciones; la única forma para profundizar la lucha por nuestra liberación definitiva de las explotaciones, la injusticia y la miseria.

GUERRA A LOS EXPLOTADORES CAUSANTES DEL HAMBRE Y MISERIA DE NUESTRO PUEBLO:
GUERRA A LA OLIGARQUIA!!

LA LUCHA COMBATIVA Y ORGANIZADA ES LA UNICA ALTERNATIVA DEL PUEBLO!!

PARA TODO HOMBRE HONESTO Y CONCIENTE HAY UN LUGAR EN LA LUCHA POR LA LIBERACION, JUNTO A NUESTRO PUEBLO!!

VIVA LA UNIDAD REVOLUCIONARIA Y COMBATIVA DEL PUEBLO Y SUS ORGANIZACIONES
CONTRA LA OLIGARQUIA Y EL IMPERIALISMO!!

VIVA LA HEROICA LUCHA DE NUESTRO PUEBLO POR SU LIBERACION DEFINITIVA!!

FRENTE A LA AGRESION FASCISTOIDE...

... EL COMBATE ORGANIZADO DEL PUEBLO!!

DIRECCION EJECUTIVA NACIONAL DEL
BLOQUE POPULAR REVOLUCIONARIO

El Salvador 31 de Diciembre de 1979

SECRETARIA DE INFORMACION DEL
BLOQUE POPULAR REVOLUCIONARIO

Reproducido por la FUERZAS UNIVERSITARIAS REVOLUCIONARIAS 30 DE JULIO

Miembros del BLOQUE POPULAR REVOLUCIONARIO